
FDP Steinbach (Taunus)

FDP-FERIENFRAKTION MIT GESELLIGEM AUSKLANG

07.08.2019

Die letzte Ferienfraktion in diesem Sommer ging wieder in gemütlicher Atmosphäre in der Geflügelzuchtanlage beim Grillen zu Ende.

Wir freuen uns über den regen Zulauf. Es waren rund 40 Steinbacher*innen da, auch einige Kinder, Jung und Alt kamen zusammen.

Unser Erster Stadtrat Lars Knobloch begrüßte die Gäste und gab einen kurzen Überblick über aktuelle Entwicklungen in Steinbach.

Bei verschiedenen Würstchen, leckeren Salaten und Nachtisch sowie kühlen Getränken haben alle den Abend genossen und sich gut unterhalten.

Danke an unsere Helfer und Essensspenden! Herzlichen Dank auch an das eingespielte Orga-Team rund um Markus und Claudia Wittek.

Seit 2010 gibt es die Ferienfraktionen der FDP Steinbach unter Beteiligung interessierter Steinbacher*innen. Für das nächste Jahr werden wir uns wieder weitere Aktionen und Begehungungen überlegen.